

KIM

Ormas 234 SC Dampingi Kunjungan Kerja Agung Satria di SMA Negeri 2 Batang

Edi Purwanto - PEKALONGAN.KIM.WEB.ID

Sep 8, 2022 - 15:57



Batang-Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah dengan Balai Kesehatan

Masyarakat Jawa Tengah dan Dinas Kesehatan Kabupaten Batang melaksanakan Sosialisasi Deteksi Dini Kesehatan Remaja yang berlangsung di SMA Negeri 2 Batang dengan Peserta terdiri atas 75 pelajar putri SMA Negeri 2 Batang, Kamis (8/9/22).

Tujuan Kegiatan adalah memberikan informasi sekaligus materi tentang kemampuan mendeteksi dini khususnya masalah kesehatan remaja. Hadir sebagai narasumber anggota DPRD Provinsi Jawa Tengah dari Fraksi Partai PDI-Perjuangan, A.Agung Satria Hermawan, S.H.,M.H. dengan didampingi oleh pengurus dan beberapa anggota ormas 234 SC Batang.

Nampak hadir juga perwakilan dari Dinkes Jateng serta team dari Balkes dan jajarannya, Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Batang dan para guru. Pada acara pembukaan ucapan terima kasih disampaikan oleh Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Batang, Sugeng S.Pd., MPd.

Kepala Sekolah menyampaikan terima kasih atas kepercayaan Dinas Kesehatan Propinsi Jawa Tengah kepada SMA Negeri 2 Batang untuk menyelenggarakan kegiatan ini sehingga anak-anak kami mendapatkan informasi yang sangat bagus dan bermanfaat.

Kepala Dinas Kesehatan Propinsi Jawa Tengah dalam sambutannya menyampaikan besar harapan kami pada pelaksanaan kegiatan ini adalah meningkatkan angka harapan hidup dan menurunkan angka kematian dan angka kesakitan serta peningkatan akses mutu pelayanan kesehatan melalui kegiatan deteksi dini dan penjangkangan masalah kesehatan pada remaja khususnya di SMA Negeri 2 Batang.

Para peserta sangat antusias dan responsive terhadap materi yang disampaikan lebih-lebih lagi terkait dengan peran remaja dalam pembangunan dan berpolitik yang juga ditanyakan oleh salah satu peserta dengan penuh semangat. Dalam kesempatan ini, Agung Satria sebagai narasumber memberikan arahan kepada para siswa siswi SMA Negeri 2 Batang untuk selalu menjaga kesehatan.

" Saat ini kita sudah memasuki era milenial, para remaja harus mengetahui artinya kesehatan khususnya remaja perempuan. Pentingnya deteksi dini kesehatan remaja sangat penting sekali untuk mengetahui gejala-gejala yang terjadi terhadap kesehatan, apalagi sebagai generasi penerus siswi atau remaja perempuan yang nantinya akan menjadi seorang ibu.

Seorang perempuan itu sering mengalami kurang darah sehingga menyebabkan tubuh lesu, lemas dan lain sebagainya, maka perlunya menjaga kesehatan dan kondisi tubuh agar tetap fit, dan minum vitamin serta obat penambah darah jika tubuh merasa lemas ataupun lesu dan paling penting menjaga pola makanan yang sehat", jelas Agung Satria yang juga sebagai ketua DPC PDI-Perjuangan Kota Pekalongan.

Sementara itu sekretaris Ormas 234 SC Batang, Zarkoni mengatakan, pihaknya selaku ormas baru di Batang akan mengawal dan menjadi penyeimbang dalam pergerakan kinerja dari anggota DPRD Provinsi Jawa Tengah.

" Kami dari Ormas 234 SC Batang siap membesarkan ormas baru ini, dan kami dari Ormas 234 SC akan selalu mengawal dan mendampingi kunjungan kerja

anggota DPRD Provinsi Jawa Tengah yakni Bapak Agung Satria diwilayah dapilnya. Kami juga menjadi penyeimbang dari ormas lain yang mana juga melakukan dukungan terhadap parpol lain,namun khusus dari Ormas 234 SC kami komitmen akan melakukan dukungan penuh kepada Bapak Agung Satria",tegas Zarkoni.